

Pressemitteilung

Erster Platz bei „Austria’s Leading Companies“ geht an SKIDATA AG

Grödig/Salzburg, 14. Oktober 2008 – SKIDATA AG, der in Grödig beheimatete Weltmarktführer für Zutrittslösungen, wurde gestern zum Sieger der “Austria’s Leading Companies” für das Bundesland Salzburg gekürt. Der Preis, der bereits zum zehnten Mal verliehen wurde, wurde von PricewaterhouseCoopers, dem Wirtschaftsblatt und dem Kreditschutzverband 1860 ins Leben gerufen, um die Leistung österreichischer Firmen anzuerkennen, die sich durch herausragendes Wachstum und eine solide finanzielle Basis auszeichnen.

SKIDATA-Finanzvorstand Michael Hofer, der auf dem „Fest der Salzburger Wirtschaft“ den Preis für das Unternehmen entgegennahm, meinte: „Wir sind dankbar und fühlen uns durch diese Auszeichnung tief geehrt. Sie steht für die Anerkennung des Vertrauens und der Leistung aller Mitarbeiter, Kunden und Partnerunternehmen der SKIDATA.“

Über SKIDATA

Die in Grödig/Salzburg ansässige SKIDATA AG (www.skidata.com) ist international führend bei Zutritts-Management- und Ticketing-Systemen für den kontrollierten Zugang von Personen und Fahrzeugen zu Gebäuden und Veranstaltungsorten. Zu den Kunden von SKIDATA zählen internationale Großflughäfen, renommierte Skigebiete, Sportstadien und Freizeitparks. Derzeit sind etwa 5.500 SKIDATA-Anwendungen weltweit im Einsatz. SKIDATA ist Mitglied der Schweizer Kudelski Gruppe (SWX: KUD.VX, www.nagra.com), einem weltweit führenden Anbieter digitaler Sicherheitstechnologie.

###

Kontaktinformation:

SKIDATA AG
Mag. Andreas Florian
Telefon+43 6246 888-2145
Mobiltelefon +43 826 5715
andreas.florian@skidata.com